



AUMENTA CAUDAL.— Roma Feb. 27.— Por las torrenciales lluvias, las aguas del río Tiber han aumentado su caudal. A la derecha se puede ver el Castillo San Angel y al fondo la torre de la Basílica de San Pedro. (Unifax II de UPI).

Honduras:

Preocupa Interrupción Comercio con Guatemala

TEGUCIGALPA, 27 febrero (ACAN-EFE).— Empresarios de Honduras expresaron hoy su preocupación por la probable interrupción del comercio entre este país y Guatemala y la escasez de divisas para sus importaciones.

El presidente de la Asociación Nacional de Exportadores de Honduras, Ricardo Zablah, dijo que la suspensión del comercio con Guatemala "entorpece las ventas y genera obstáculos a los productores, que pierden contratos por varios meses".

Honduras y Guatemala negocian actualmente la firma de un nuevo tratado de comercio, pero las autoridades guatemaltecas exigen la derogación de una sobretasa a las importaciones y la reducción de los plazos a los trámites de importación en Honduras, condiciones que las autoridades hondureñas consideran "inaceptables".

"Si se llega a una nueva interrupción con Guatemala, el sector exportador de Honduras será el más afectado, pues nuestros productos son difíciles de

colocar en otros mercados", añadió Zablah.

El empresario recordó los problemas por los que a travésaron los exportadores hondureños en diciembre y enero pasados, cuando se produjo una suspensión de comercio entre los dos países por más de 30

—Favor pase a la página 17

Se Oponen a Presencia de Jane Fonda

MIAMI, febrero 27 (UPI).— Decenas de cubanos han pedido a una tienda por departamentos que prohíba la comparecencia promocional de Jane Fonda, calificando a la actriz de "comunista izquierdista" y enemiga de la OTAN, dijeron hoy funcionarios.

Fonda, que ha construido un imperio con sus libros y grabaciones en video sobre ejercicios físicos, tiene previsto visitar la tienda Burdines el miércoles para promover su nueva línea de ropa deportiva.

Los que llamaron a la

—Favor pase a la página 17.

Nacionalistas Ganan Elecciones Vascas

VICTORIA, España, febrero 27 (AP).— El Partido Nacionalista Vasco (PNV) ha sido el vencedor, aunque no por mayoría absoluta, de las elecciones legislativas celebradas ayer en el país vasco.

Después de escrutado el 97 por ciento de votos en las tres provincias vascas —Gulpuzcoa, Vizcaya y Alava—, del norte de España, el PNV ha conse-

guido un total de 32 escaños para el parlamento de 75.

Pero el gran triunfador fue el Partido Socialista Obrero (PSOE), que ha obtenido 19 escaños y se ha colocado como la segunda fuerza política del país vasco.

En las primeras elecciones legislativas celebradas en Euskadi (país

—Favor pase a la página 51.

Carrera Electoral E.U:

La "Banda de los Ocho" Quemaron Ultimo Cartucho

PLYMOUTH (New Hampshire, EE.UU.), 27 febrero (EFE).— Los candidatos demócratas a la presidencia, popularmente conocidos ya como "la banda de los ocho", quemaron hoy sus últimos cartuchos por lograr votos en las primeras primarias de la campaña electoral de Estados Unidos.

Aunque a la hora de elegir un nuevo presidente o reelegir a Ronald Reagan el estado de New Hampshire se inclina hacia los republicanos —como todos afirman—, los aspirantes demócratas se juegan ya mucho en la primaria del

martes. Unas 115.000 personas de filiación demócrata se espera acudan a depositar su voto, mientras que alrededor de 125.000 republicanos lo harán para apoyar, en su mayoría, al actual titular de la Casa Blanca.

El ex vicepresidente y máximo candidato del bando demócrata, Walter Mondale, tiene prevista para última hora del martes en su cuartel general de Manchester una "traca final" que le asegure en el primer lugar que nadie le disputa de momento.

El jefe de la campaña de Mondale, Richard Cham-

plion, estima que un destacado primer lugar daría a Mondale una confianza suficiente como para seguir desafiando en su campaña a Reagan, como si ya hubiera sido designado candidato de los demócratas.

La incógnita en New Hampshire, y así se comprueba en conversaciones con los habitantes y las diversas personalidades del estado, es quién quedará segundo y quiénes serán los últimos.

Para esa segunda plaza, los últimos sondeos de opinión parecen apuntar al

—Favor pase a la página 51.

Barcos Sandinistas Destruídos por Minas

BLUEFIELDS (Nicaragua), febrero 27 (ACAN-EFE).— Dos buques, uno de ellos de guerra, resultaron parcialmente destruidos el pasado sábado, al chocar contra unas minas colocadas frente al puerto de El Bluff, en la costa atlántica nicaragüense, por comandos antisandinistas.

Las aguas de El Bluff fueron minadas la pasada semana por comandos de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), que dirige Edén Pastora, al fracasar su intento de volar los depósitos de combustible de Bluefields, según fuentes oficiales de esta ciudad.

Según las primeras versiones, uno de los buques es el guardacostas "Tacayán". En la explosión,

ocurrida hacia las nueve de la noche del sábado día 25, resultaron heridos tres tripulantes. El domingo, a mediodía, todavía no se había encontrado el cuerpo del capitán.

Versiones posteriores:

detallan que uno de los barcos era un pesquero adaptado para tareas de vigilancia costera.

El segundo buque también era un pesquero, que —Favor pase a la página 9.

Liberales Dejan la Alianza Sandinista

MANAGUA, 27 febrero (ACAN-EFE).— El Partido Liberal Independiente (PLI) ha dejado de ser un aliado del Frente Sandinista, para convertirse en una "tercera vía" para los que no quieren votar en las próximas elecciones ni por el partido oficial ni por la oposición tradicional.

En la asamblea nacional celebrada el pasado fin de semana el "PLI" acordó desligarse de la coalición pro-sandinista "Frente Patriótico de la Revolución" (FPR).

En ese bloque pro-gubernamental ahora sólo quedan el Partido Socialista Nicaragüense (PSN), el Partido Popular Socialcristiano (PPSC) y el

Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN).

Los socialistas celebraron el pasado fin de semana una asamblea nacional en la que decidieron seguir dentro del "FPR".

En alusión al Frente Sandinista, el "PLI" durante su asamblea nacional aprobó un documento en el que afirma que "la victoria no da derechos eternos".

"La victoria sin un diálogo permanente inter-partes, sin una crítica constructiva y constante, conduce sencillamente a substituir la voluntad popular por la voluntad de unos cuantos", expresó el

—Favor pase a la página 9.



RECHAZADO. — EE.UU., Feb. 27.— La Corte Suprema rehusó mezclarse en el caso del niño Walter Polovchak. Los jueces descartaron sin comentario una apelación dirigida a garantizar su deseo de no ser forzado a regresar a la Unión Soviética.

Este Día Entregan "Premios Grammy"

LOS ANGELES, 27 (AP).— El cantante Michael Jackson, que se incorporó al libro Guinness de récords por haber vendido 25 millones de discos en todo el mundo, la mayor cifra de la historia de la industria, se presta a batir mañana otra marca, en la ceremonia de entrega de los premios "Grammy".

Para la vigésimo quinta edición de los premios de la Academia de Artes y Ciencias Discográficas, Jackson recibió la cantidad sin precedentes de 12 postulaciones, que le otorgaron los 6.000 miembros

de la institución. Sin embargo no podrá ganar mañana más de 10 "Grammys" porque ya fue postulado dos veces en dos ocasiones.

Pero si gana esos 10 premios, batiría un récord al obtener más de cinco "Grammys" en un mismo año.

Once de las postulaciones de Jackson surgieron de su álbum "Thriller", en tanto que la restante procede de la narración para niños en el

—Favor pase a la página 51.

Asesinan a Secretaria de Embajada

MADRID, febrero 27 (EFE).— Una secretaria de la embajada de los Países Bajos en Madrid, fue hallada hoy muerta en su domicilio de Madrid, con el cráneo prácticamente destrozado.

Marina de Pree, de 36 años y holandesa de nacionalidad, estaba recostada sobre un sofá y presentaba una gran herida, al parecer producida por un objeto contundente, que le atravesaba la cabeza.

El cadáver fue encontrado por otro empleado de la legación diplomática, que acudió al domicilio de la fallecida.

La policía española informó de que, del análisis ocular realizado en la vivienda, se descarta que el móvil del asesinato fue el robo, ya que no se observó desorden alguno.

El asesino debió de sorprender a Marina de Pree sentada y ésta no debió apercebirse de su presencia, puesto que tampoco se detectaron señales de lucha.



INCENDIO.— Santiago de Chile, Feb. 27.— Cudrillas de bomberos combaten un incendio que se desató en el quinto piso del Ministerio de Trabajo. No hubo víctimas. El fuego fue apagado en 30 minutos por los bomberos que se ubicaron en un lado del Palacio de la Moneda. (Unifax II de UPI).